

Aparición del 17 de Enero, 2023

Cuando la iglesia se reunió en la noche del 17 de enero del 2023, San Miguel el Arcángel apareció ante todos los que estaban presentes. Este mismo mensaje se entregó a dos congregaciones diferentes, una en Uzbekistán y la otra en los Estados Unidos.

San Miguel dijo:

“La paz sea con todos vosotros. La Santísima Madre prometió visitaros una vez más, y ella viene ahora”.

Después de que San Miguel dijera estas palabras, había muchos ángeles bajando y caminando entre los hermanos y hermanas y otros que estaban visitando. Algunos de los miembros de la Asamblea que tenían enfermedades fueron sanados mientras los ángeles decían: “Creed en el poder del Señor Jesucristo, el Hijo de Dios, el Rey de Israel”. Y luego apareció la Santísima Madre.

Ella dijo:

“Saludos hijos míos. Os dije que volvería a visitaros, pero algunos que no me vieron antes dudaron en sus mentes y decidieron no reunirse ya más con vosotros. Mi Hijo sabe quiénes son y los conoce por sus nombres. Él sabe que han causado problemas entre vosotros. No son parte de vuestra congregación, sino que fueron semillas plantadas por el maligno. No regresarán aquí porque el Padre los ha echado de Su jardín terrenal; debido a las molestias que han causado, estarán ante los ángeles y darán cuenta de su maldad, pero no podrán soportar la Luz de la Presencia de Dios. Pero vosotros, hijos míos, habéis demostrado ser fieles, incluso a través de la persecución y a través de toda esta agitación que ha sido provocada por el maligno. Debido a vuestra fidelidad, seréis bendecidos.

Ahora os daré instrucciones para una comunidad espiritual de la Iglesia en Occidente de la que hemos hablado antes: la Iglesia establecida para los creyentes en las tierras occidentales que desean adorar con la liturgia tradicional antigua de Roma, sin las cadenas de Roma. Esta Iglesia ofrecerá una puerta de luz para aquellos que se han liberado de la malvada institución que ocupa el trono del falso apóstol.

La Iglesia es propiedad del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, que es la única Deidad que gobierna desde los cielos de arriba. En los tiempos antiguos de los miembros restantes de la Casa de la Sagrada Familia, la Iglesia de Jerusalén fue tomada de sus manos. Fueron reemplazados por gentiles que no conocían al Padre y que no seguían al verdadero Señor, sino que seguían a los

hombres que habían sido nombrados por el falso apóstol. Esos gentiles nunca formaron parte de la verdadera Iglesia, por lo que no se puede decir de ellos que no hay diferencia entre los judíos y los gentiles, ya que la mayoría de la Casa de Roma en ese momento nunca fue injertada en la Vid Bendita. La Iglesia de Jerusalén, conocida en las tierras occidentales como la Antigua Iglesia Católica de Jerusalén, será guiada por un miembro de nuestra familia. El Concilio Santo en Israel fue guiado por el Espíritu para nombrarlo para servir a la Iglesia como el Patriarca Serafín de nuestra familia. Otros obispos, curas, diáconos y demás individuos serán nombrados según sean llamados por el Espíritu cuando sean necesarios. Solo se requiere que los patriarcas y los obispos sean de la Sagrada Familia. No dejéis de lado la Voluntad de vuestro Padre que está en los cielos.

No descuidéis asistir a la celebración de la Santa Misa. La Misa debe ser celebrada diariamente por un cura. Si no podéis asistir a diario, asistid al menos cuando podáis. Si no podéis asistir físicamente debido a la enfermedad o debido a una gran distancia, debéis recibir la comunión espiritual ya que mi Hijo e innumerables ángeles estarán presentes con vosotros.

En vuestras diversas formas de adoración y devociones personales, se os han dado instrucciones sobre los rosarios, las cuerdas de oración, las novenas y varios otros sacramentales. He hablado del rosario muchas veces a muchos pueblos diferentes de la tierra. No debéis descuidar rezar el rosario. Es un sacramental bendito de la Iglesia y debe apreciarse como un tesoro valioso. De manera similar, no descuidéis la adoración regular de la Presencia Bendita, el uso de velas benditas, sal bendita, agua bendita, libros de oración, iconos y cartas sagradas. No descuidéis el uso de ninguno de estos. La mayoría estaban en uso entre los primeros creyentes. Los líderes de la Sagrada Familia os ayudará con las tradiciones y otros sacramentales. No han perdido las prácticas antiguas, sino que fueron suprimidas por los romanos y los griegos que las veían como demasiado judías. Aprended todo lo que podáis porque los tiempos de persecución serán tan intensos que necesitaréis estos sacramentales para servir como aguas refrescantes para vosotros. Mantened todos estos tesoros con vosotros. Recordad cómo usarlos de manera efectiva para bendeciros a vosotros mismos y a los demás.

Nuevamente, hijos míos, una gran persecución se acerca al mundo. De hecho, algunos hermanos y hermanas ya la han estado sufriendo; el malvado ha estado arrastrándose en el suelo como una gran serpiente durante más de sesenta años en la Cristiandad y en los cultos que han surgido de sus venas heridas. Esa serpiente ha infiltrado totalmente la capital del culto de Roma, causando mucho daño a la humanidad por todo el mundo. Durante muchos años, Roma ha estado involucrada con gobiernos comunistas, carteles de las drogas, bandas de trata de personas y varios otros crímenes repugnantes. Muchos falsos papas han sido nombrados, no por el Espíritu Santo, sino por

gobiernos humanos y delincuentes de alto rango. Su casa se está desmoronando a medida que su maldad continúa siendo expuesta. Papas, cardenales, obispos, sacerdotes y varios otros han caído en el hoyo, y continúan cayendo. Pronto su guarida de lobos y pájaros inmundos se hundirá en el olvido y será quemada en las profundidades del infierno. Sus falsos líderes se han marcado a sí mismos con el nombre del malvado que los lleva por el camino de la destrucción. Sus nombres son conocidos por los ángeles y los santos. Muchos de estos rechazan la Luz de Dios incluso en la muerte. En lugar de caminar por su camino de maldad, reconstruid las paredes y restaurad la fe bajo la Sagrada Familia del Señor.

En el mundo de la maldad, hay seres malvados que rodean a la Santa Iglesia que buscan destruirla, pero como prometió mi Hijo, las puertas del infierno no prevalecerán contra la casa del Padre. Permaneced en guardia, pero recordad también que los ángeles y santos benditos están siempre con los hijos e hijas fieles a Dios. Los ángeles y los santos sirven como referentes para guiaros en el camino justo del Señor. Con el Espíritu Santo, os ayudarán a recordar las palabras de sabiduría de las Escrituras y de los otros Pilares que se os han enseñado.

Cultivad la fe en las promesas de vuestro Padre que está en los cielos. Fortaleceos con la Palabra de Dios. Caminad con la verdadera luz del Dios verdadero”.

Después de que la Santísima Madre finalizara sus palabras, ella y San Miguel ascendieron junto con un grupo de ángeles. La congregación se alegró y continuó hablando sobre el tema, incluso mientras se está escribiendo este documento.